

Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Gemeindevertretersitzung Neuburg am 20.07.2023

Der nichtöffentliche Teil der Niederschrift der Sitzung vom 22.06.2023 wurde bestätigt.

NBG/430/2023

Die Gemeindevertretung hat dem Ankauf einer Teilfläche von ca. 700 m² aus dem Flurstück 51/11 der Flur 1, Gemarkung Neuburg zugestimmt.

NBG/434/2023

Die Gemeindevertretung hat den Auftrag vom 27.06.2023 (unterzeichnet durch Bürgermeister und stellv. Bürgermeisterin) an die Firma Bodenleger Eckard Losch, Dorfstraße 10b, 23968 Stoffersdorf für die Erneuerung der Bodenbeläge in den Computerräumen der Schule Am Rietberg Neuburg zugestimmt.

NBG/436/2023

Beschaffung von iMacs für den Computerraum (Nr. 32) der Schule Am Rietberg in Neuburg aus dem Digitalpakt Schule.

NBG/437/2023

Die Gemeindevertretung hat beschlossen, der Firma GaLA + Erdbau Leezen, Blumenberg 4, 19067 Leezen den Auftrag für die Baumaßnahme "Neubau Sportanlage Schule "Am Rietberg" Neuburg zu erteilen.

Bericht Gemeindevertretung 24.08.2023

- Zum Baugeschehen kann ich heute sagen, das wie geplant am 22.08. (also vorgestern) der erste Spatenstich für unseren Schulsportplatz erfolgt ist und auch schon einige Vorarbeiten von der Baufirma erledigt wurden. Am kommenden Dienstag wird es dann richtig losgehen.
- In der letzten Gemeindevertreterversammlung hatte ich schon die Information gegeben, dass die LEADER-Fördergruppe noch einige Fragen zum Förderantrag für die Umgestaltung unseres Spielplatzes hat. Um sich nun ein genaues Bild vom Spielplatz machen zu können und das Projekt auch persönlich vorgestellt zu bekommen, wird uns die LEADER-Gruppe am 29.08. zwischen 13.30 Uhr und 14.30 Uhr besuchen. Hierzu möchte ich den Ausschussvorsitzenden Schule, Jugend, Kultur und Sport bitten, das geplante Projekt vorzustellen. Nach der Spielplatzbesichtigung in der vorgenannten Zeit wird dann die LEADER-Gruppe auch noch unsere Schule aufsuchen, um sich von der Notwendigkeit einer Förderung der Beschattung der Schule zu überzeugen Hierzu habe ich auch die Schulleitung mit eingeladen.
- Am 16.08. fand eine Zusammenkunft mit dem zweiten Investor, Herrn Lange, Frau Köpnick und meiner Person für die Solaranlage hinter der Kartoffelhalle statt. Es war ein sehr gutes Gespräch. In den Wochen nach Klärung verschiedener Fragen bei den einzelnen Behörden wird er uns ein Angebot unterbreiten.

Sonstiges

- Ich hatte in den letzten GVS dargelegt, dass uns die Möglichkeit gegeben wurde, im Kindergarten wieder eine geförderte Alltagshilfe bis zum Jahresende zu beschäftigen. Nach langem Suchen und vielen Gesprächen wurde nun eine geeignete Person gefunden. Hierbei haben wir auch noch Glück, dass sie

nicht eingearbeitet werden muss. Es ist unsere ehemalige Kindergärtnerin Jutta Grof.

- Wie ja bestimmt schon jeder gehört hat, hatten wir in den Schulferien einen großen Wasserschaden in der Schule, der sich von oben durch 4 Toiletten und 3 Klassenräumen sowie einem Hortraum ausgebreitet hat. Dank des schnellen Eingreifens vom Hortpersonal, der Gemeindearbeiter sowie Frau Köpnick konnte der Schaden gering gehalten werden. Hierfür möchte ich allen meinen Dank aussprechen. Vielen Dank .

Wie sich heraus gestellt hat, kam der ganze Schaden durch einen defekten Wasserhahn. Zum Glück wurde der Schaden, als Versicherungsschaden eingestuft. Somit musste auch unser Schuljubiläum aufs nächste Jahr verschoben werden. Der neue Termin wird dann rechtzeitig bekannt gegeben. Nach ersten Überlegungen der Schulleitung könnte er am 06.06. nächsten Jahres sein.

- Weiterhin sind Diebe in den Ferien wieder in die Räumlichkeiten des Hausmeisters der Schule eingebrochen. Einen Aufsitzmäher sowie eine Kehrbürste und Benzinkanister wurden gestohlen. Auch dieser Schaden wird von der Versicherung getragen.
- Auch auf dem Friedhof neben unserer Trauerhalle kam es zu einen Sturmschaden, der mehrere Grabstellen sowie Einfriedungen beschädigt hat. Alles ist der Versicherung gemeldet worden. Nun hoffen wir, dass auch dieser Schaden von der Versicherung übernommen wird.
- Der zweite Termin am 07.08. zur Einrichtung des 29€-Seniorentickets für den Öffentlichen Verkehr wurde von einigen Senioren angenommen.
- Am Sonnabend findet an unserer Schule die Einschulung der ersten Klasse statt. In diesem Jahr werden 37 Schülerrinnen und Schüler eingeschult. Somit haben wir dann im nächsten Schuljahr 405 Schülerinnen und Schüler sowie 32 Lehrkräfte an unserer Schule. An den Zahlen ist zu sehen, dass in unsere Schule immer mehr Schüler zur Schule gehen.

- Zum Schluss möchte ich noch auf zwei Festlichkeiten in unserer Gemeinde hinweisen. Zum einen ist es das Sommerfest der Vereine am 09.09. und am 16.09. der Trödelmarkt. Ich wünsche beiden Veranstaltungen gutes Wetter sowie viele Besucher.